

La cuna de tu mascota

Un centenar de profesionales del Grupo Bynsa, dedicado al cuidado máximo de las mascotas, asistieron a una versión renovada de la conferencia 'De los pies a la cabeza' en lo que supuso la apertura de una jornada interna de convivencia, llena de actividades.

La conferencia, que tuvo lugar en uno de los principales salones de eventos del hotel NH Ciudad de Zaragoza, innovó una nueva secuencia de mensajes y reflexiones, dándole el protagonismo final al desafío más reciente: ser el tercer europeo en obtener el permiso oficial de circulación con los pies.

Además de contratarla, Bynsa quiso regalar 120 ejemplares de mi biografía homónima y convertirla en una sorpresa final para todos sus trabajadores durante esta jornada de diversión y convivencia.



Charla a los trabajadores de la empresa Bynsa, 19 junio